



Sebastian Rogler

immer neu nie mehr wieder

Malerei, Collage

10. 11. – 30. 12. 2018

Zur Eröffnung der Ausstellung in der Galerie peripherie
im Sudhaus Tübingen am Freitag, den **09. 11. 2018, um 19 Uhr**
laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich ein.

Begrüßung:

Adalbert Sedlmeier, Geschäftsführer Sudhaus Tübingen e.V.

Lesung:

Sebastian Rogler rezitiert „Schwere Schlägerei im Atelier“

Öffnungszeiten:

Do bis So, 17 – 20 Uhr
Galerie peripherie
Hechinger Straße 203
72072 Tübingen

www.sudhaus-tuebingen.de
www.galerie-peripherie.de
www.sebastian-rogler.de